



## ACOR comienza la recepción de remolacha el 22 de octubre

*Valladolid, a 24 de septiembre de 2018.*

**La pasada campaña se desarrolló durante 75 días.**

La sociedad cooperativa ACOR comenzará el próximo 22 de octubre una nueva campaña de recepción de remolacha en su planta molturadora de Olmedo. El servicio agronómico de la cooperativa ya trabaja junto con los socios para organizar los arranques y poder coordinar las entregas de la raíz.

En la pasada campaña 2017-2018 la recepción comenzó el 2 de octubre y, en total, se recibieron 1.070.002 toneladas de remolacha tipo (de 16 grados) con un descuento medio de 9,42% y una polarización media del 18,05%. Se contabilizaron 75 días de recepción de remolacha con una producción final de 149.013 toneladas de azúcar.

**Acor. Sociedad Cooperativa General Agropecuaria**

Paseo de Isabel La Católica nº 1 - 47001 - Valladolid

Teléfono: 983 350 400 - Fax: 983 374 157

Relaciones Sociales y Comunicación **Jaime Sánchez Cuéllar**: [j.sanchez@acor.es](mailto:j.sanchez@acor.es) 676702238